

# *Jurado listo para entrega de Premio Literario Casa de Las Américas*

---



La Habana, 28 abr (RHC) Después de varias jornadas en Casa de Las Américas, de esta capital, donde se reunieron intelectuales latinoamericanos para narrar vivencias y presentar sus obras, llegó hoy el día de entrega del Premio Literario 2023.

Entrada la noche, la institución cultural dará a conocer los ganadores de este año del prestigioso galardón, que en esta ocasión depara sorpresas, de hecho, durante toda la semana las hubo.

Una de ellas fue el homenaje realizado en la noche del jueves por el pianista José María Vitier con motivo de los centenarios de la combatiente Haydee Santamaría y la poetisa Fina García Marruz.

Con un concierto único, el músico cubano estrenó su obra Allí donde la luz..., título extraído de la frase de un verso que termina: ...no olvida a sus guerreros.

Los hermanos José María y Sergio Vitier (fallecido en 2016) son hijos de los intelectuales Cintio Vitier y García Marruz, y con un lenguaje actual rindió tributo a las dos figuras.

El recital ofrecido en la antepenúltima jornada del Premio Casa de Las Américas se escribió para coro mixto, orquesta de cuerdas, piano y percusión.

Sin lugar a duda, uno de los momentos más disfrutados de esta edición 63 del lauro se concentró en el Premio de Poesía José Lezama Lima, concedido a la obra Diario de las revelaciones, del escritor venezolano Gustavo Pereira, por el tratamiento a un texto híbrido en el que se cruzan lírica, narrativa y reflexión.

Pereira, uno de los más notables escritores de Latinoamérica, tuvo a su cargo el lunes la inauguración.

En estos momentos, la Casa se dispone a cerrar el certamen con la premiación a la mejor literatura de estos tiempos y la convocatoria para la próxima presentación en 2024.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/320992-jurado-listo-para-entrega-de-premio-literario-casa-de-las-americas>



**Radio Habana Cuba**